

10 Port-Gentil

**Banques/BICIG/Rencontre avec la clientèle
2016, une année contrastée**



Le directeur de la Stratégie et de la Communication de la Bicig, Christian Gondjout...

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Elle aura été, selon Christian Gondjout, directeur Stratégie et Communication de cette institution bancaire, favorable en ce qui concerne le segment des particuliers, et « très difficile » sur celui des entreprises.

LA direction générale de la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig), fidèle à sa tradition, a échangé, récemment, dans un prestigieux hôtel de la capitale économique, avec sa clientèle de l'Ogooué-Maritime. Une tribune pour Christian Gondjout, directeur Stratégie et Communication de la Bicig, de décliner, en l'absence du président du Conseil d'administration (PCA) et du directeur général, empêchés, les activités de 2016 et les grands chantiers de 2017. D'emblée, il a fait savoir que « l'année 2016 aura été contrastée : favorable en ce qui concerne le segment des particuliers, plutôt difficile, je dirais très difficile, sur le segment des entreprises. » Soulignant toutefois que « dans tous les cas, les résultats ont été favorables. » A l'en croire, sur un plan général, la Bicig a pu réaliser le budget qu'elle s'était fixée, c'est-à-dire

qu'au niveau de l'activité, le chiffre d'affaires et le résultat sont sur une courbe ascendante. « Beaucoup s'étonnent que quand la situation est difficile, les banques sont prospères. C'est le moment où il y a des besoins plus importants. Nous mettons nos ressources à disposition », a-t-il indiqué. Rassurant, Christian Gondjout en vient à admettre : « Votre banque se porte bien. » La Bicig a réalisé quelques investissements dans la province. A Gamba, chef-lieu du département de Ndougou, une nouvelle agence a ouvert ses portes, tandis qu'à Port-Gentil, elle a mis à la disposition de sa clientèle « haut de gamme », une nouvelle structure d'accueil. En dépit des difficultés prévisibles pour 2017, l'une des plus anciennes structures bancaires du pays, selon l'intervenant, peaufine le plan stratégique 2017/2020. Lequel comportera, à l'intérieur, un certain nombre de données, notamment, a-t-il précisé, celles relatives à la réduction de la participation de (notre) partenaire traditionnel, la Banque nationale de Paris (BNP), au capital. Et de conclure : « Je peux vous rassurer, faites confiance à la Bicig, tout est mis en œuvre pour que notre outil soit toujours performant. »



Photo : Julie NGUIMBI

... s'adressant au personnel.



Bourse des Valeurs Mobilières de l'Afrique Centrale
349, Place de l'Indépendance - BP 2165
Tél. : (+241 01) 77 48 45 / 76 99 00
Libreville - Gabon

AVIS DE RECRUTEMENT DU DIRECTEUR GENERAL

La Bourse des Valeurs Mobilières de l'Afrique Centrale (BVMAC), société anonyme investie d'une mission de service public, à l'effet d'organiser, animer et gérer le Marché Financier de l'Afrique Centrale lance un appel à candidatures au niveau de la sous-région de la CEMAC pour le recrutement de son Directeur Général. Le lieu d'affectation est le siège de la BVMAC à Libreville. Les personnes intéressées doivent faire parvenir leur dossier de candidature constitué d'une lettre de motivation et d'un curriculum vitae adressés au Président du Conseil d'Administration de la BVMAC au plus tard le **31 janvier 2017** à l'adresse indiquée ci-dessous :

Bourse des Valeurs Mobilières de l'Afrique Centrale
349, Place de l'Indépendance
BP 2165
Libreville - Gabon

MISSIONS	PROFIL DU CANDIDAT
<ul style="list-style-type: none"> Assurer la mission d'organisation et d'animation. Enrichir la cote par la mise en place de nouveaux compartiments. Assurer la gestion de la société dans un souci d'efficacité et de rentabilité. Développer de nouveaux produits financiers. Contribuer au développement du secteur financier de la sous-région. <p>Le candidat devra justifier de :</p> <ul style="list-style-type: none"> Une formation supérieure minimum BAC+5 et/ou MBA (en droit, finance et/ou administration des entreprises) ; 	<ul style="list-style-type: none"> Une expérience de dix (10) ans au moins, à un niveau managérial, dans une Bourse, une Société de Bourse ou, dans un département de gestion de titres d'un établissement bancaire, ou au sein de l'organe de gestion, de contrôle ou d'animation d'un marché financier de réputation internationale ; Une bonne maîtrise de l'appel public à l'épargne et des transactions sur valeurs mobilières en particulier ; Une connaissance du secteur financier de la CEMAC et une parfaite maîtrise de l'anglais seraient des atouts supplémentaires.

Le Président du Conseil d'Administration
Henri-Claude OYIMA